

D<sup>a</sup>. Miriam Aguirre Díaz-Salazar, del Departamento de Ingeniería Química, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Degradación catalítica de contaminantes orgánicos mediante procesos foto-fénton uv-a/c/solar asistidos con ferreoxalato", **el día 17 de septiembre de 2010.**

D<sup>a</sup>. María del Rocío Esteban Luis, del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Las conductas que alteran la convivencia en las clases de educación física", **el día 21 de septiembre de 2010.**

D<sup>a</sup>. María Mercedes López Jiménez, del Departamento de Ciencias Médicas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Validación en español del instrumento Late Life function and disability instrument abreviado", **el día 28 de septiembre de 2010.**

D<sup>a</sup>. Ángela Sánchez Gómez, del Departamento de Didáctica de la expresión musical, plástica y corporal, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Diferencia en amplitud de movimiento mediante el uso de dos métodos de entrenamiento diferentes (método pasivo y post-isométrico) en sujetos físicamente activos mayores de 50 años", **el día 30 de septiembre de 2010.**

D. Fernando de Andrés Segura, del Departamento de Química Analítica y Tecnología de los Alimentos, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Nuevas aportaciones analíticas para el screening y control de contaminantes y tóxicos agroalimentarios", **el día 1 de octubre de 2010.**

D. Sergio Pérez Álvarez, del Departamento de Ciencias Médicas, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Estudio de los mecanismos moleculares y celulares implicados en los efectos citotóxicos inducidos por Metadona y Lactacistina", **el día 5 de octubre de 2010.**

D<sup>a</sup>. Virginia Leite Henrique, del Departamento de Derecho del Trabajo y Trabajo Social, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "El sindicalismo en el diván. Interrogantes básicos sobre el sindicato en el siglo XXI", **el día 6 de octubre de 2010.**

D. Salvador Wilfrido Nava Díaz, del Departamento de Tecnologías y Sistemas de la Información, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Modelado de un ambiente inteligente. Un entorno consciente del contexto a través del etiquetado", **el día 8 de octubre de 2010.**

D<sup>a</sup>. Petra Beatriz Navas Hernández, del Departamento de Química Analítica y Tecnología de los Alimentos, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Componentes minoritarios y propiedades antioxidantes de aceites vírgenes y tortas residuales obtenidos por presión en frío a partir de fuentes vegetales convencionales y no convencionales", **el día 14 de octubre de 2010.**

D. William Joseph Giraldo Orozco, del Departamento de Química Analítica y Tecnología de los Alimentos, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Perfiles de Flavonoles y otros compuestos", **el día 15 de octubre de 2010.**

D<sup>a</sup>. Noelia Castillo Muñoz, del Departamento de Tecnologías y Sistemas de Información, efectuó la lectura y defensa de su Tesis Doctoral "Marco de desarrollo de sistemas Groupware interactivos basados en la integración de procesos y notaciones", **el día 22 de octubre de 2010.**